



芸術の秋 博物館とわくわくオーケストラ教室

先日、人と自然の博物館とわくわくオーケストラ教室に行ってきました。博物館では、「都市がどのように発展し、どのような課題を抱えているのか。」「環境に負荷をかけないために自分たちにできることは何なのか。」について、日常生活をふり返りながら考えました。また、わくわくオーケストラ教室では、芸術文化センターという素晴らしいホールで生のオーケストラ演奏を聴くといった貴重な体験ができました。迫力のある演奏に圧倒され、楽器や作曲者、曲が作られた背景、ホールや働くスタッフの方々の紹介なども大変興味深く、あつという間の70分間でした。

この校外学習では、評議員や班長が自分たちで率先して点呼をしたり、博物館見学の際にはぐれないうように班でまとまって見学をしたりする姿を見て、この半年の成長を感じることができました。わくわくオーケストラ教室での施設利用・鑑賞のマナーも良く、特にトイレの手洗い場がとてもきれいに保たれていたことを校長先生に「素晴らしい」とほめていただきました。

いっぽうで、あいさつや返事は自分たちからもっと率先してやってほしかったなと感じます。遠慮していたのか、気がつかなかつたのか…。いつでも、どこでも、誰にでも素敵なかいさつや返事が自分からできる愛される中学生を目指しましょう。また、バスでの過ごし方ももう少し考



えてほしかったなと思います。車内で過ごしているのは自分だけではありません。静かに過ごしたかった、体調がよくなかったなど、いろいろな人がいたはずです。もう少し声のボリュームを抑えるなど、周りに気を配る姿が見られたら良かったなと思います。3学期には、バスでスキー実習に行きますので、ぜひリベンジを果たしてくださいね。期待しています。

保護者の皆様へ

先日は個別懇談の日程調整にご協力いただき、ありがとうございました。兄姉関係の調整をさせていただき、担任から改めて日程をご案内しますので、確認をお願いいたします。また、12月1日（月）に冬季野外活動（スキー実習）に関する書類を3枚配布いたします。お子様と一緒にご一読いただき、12月10日（水）までに参加確認票と保健調査票を赤ファイルに入れてご提出ください。なお、ご不明な点やご相談がございましたら、遠慮なくお知らせください。※12月1日（月）～5日（金）は学年担任週間の担当者が対応いたします。

【12月分の学年集金のお知らせ】

- ・引き落とし金額：9,500円 ※集金の内訳については、すでにお知らせしています。
 - ・引き落とし日：<1回目> 12月8日（月） <2回目> 12月18日



12月の予定